

Lausanne, le 17 novembre 2023

### 153 nouvelles diplômées et nouveaux diplômés Master

**Vendredi 17 novembre 2023, 153 diplômé·es des Masters HES-SO en Business Administration et Travail social, ainsi que les Masters conjoints HES-SO/UNIL en Sciences de la santé et Sciences infirmières ont reçu leur titre lors d'une cérémonie organisée par HES-SO Master à l'EHL Business School à Lausanne. Cet événement a mis en valeur la diversité des collaborations et des formations, orientées vers la pratique et l'innovation, à la HES-SO.**

Le Master of Science HES-SO en Business Administration (MSc BA) a honoré les dix premiers diplômé·es de l'orientation Business in Eurasia proposée en collaboration avec la He-Arc Gestion (HEG Arc). Cette orientation, ouverte en 2019, forme des professionnel·les ayant les compétences nécessaires à l'exportation, l'implantation et le développement d'entreprises suisses en Eurasie.

L'Association des diplômé·es du Master of Arts HES-SO en Travail social (MATS) a salué l'aspect innovant du Travail de Master de Bénédicte Seifert intitulé "Accompagner l'enfant orphelin : la place d'une crèche-UAPE dans le paysage relationnel de familles endeuillées", thématique encore peu traitée dans les recherches scientifiques.

Le Master of Science HES-SO/UNIL en Sciences de la santé (MScSa) a profité de cet événement pour rappeler l'importance du lien entre la formation et les associations professionnelles des professions représentées dans le MScSa : nutrition et diététique, ergothérapie, physiothérapie, sage-femme et technique en radiologie médicale. Le système de santé va au-devant d'importantes évolutions et la Responsable de la filière, Ludivine Soguel Alexander, s'est réjouie que les diplômé·es puissent y déployer leurs compétences pour accompagner le changement avec le soutien du réseau interprofessionnel fort qu'elles et ils ont développé durant leur formation.

Les diplômé·es du Diplôme conjoint UNIL/HES-SO de Master ès Sciences en sciences infirmières (MScSI) ont été les premier·ères à bénéficier, durant leurs études, des options recherche et clinique du Master, renforçant ainsi leur préparation à l'exercice du rôle d'infirmier·ères clinicien·nes spécialisé·es (ICLS) en Suisse romande. Le Responsable du programme, Cédric Mabire, a évoqué l'importance des compétences de pratique et de l'interdisciplinarité entre les différentes spécialités dans le contexte des enjeux actuels du système de soin. Ces avancées témoignent de l'engagement de la HES-SO et de l'UNIL envers l'excellence de la formation de pratique avancée en santé et sa contribution à l'amélioration des soins en Suisse romande.

Sur les 153 titres décernés, 60 ont été remis aux diplômé·es du MSc BA, 27 aux diplômé·es du MATS, 30 aux diplômé·es du MScSa et 36 aux diplômé·es du MScSI. Le plus jeune diplômé·e a 23 ans, le plus âgé 54 ans.

Les formations de HES-SO Master à Lausanne sont proposées en collaboration avec les hautes écoles de la HES-SO ainsi que qu'avec des partenaires académiques hors HES-SO tels que l'Université de Lausanne (UNIL), l'Université de Genève (UNIGE) et d'autres HES suisses.

#### Contacts et informations

Sophie Tapparel, Responsable HES-SO Master, T + 41 (0)58 900 00 31, [sophie.tapparel@hes-so.ch](mailto:sophie.tapparel@hes-so.ch)

[Liste complète des diplômé·es](#)

Pour avoir accès aux photos de la cérémonie, écrivez à [master.communication@hes-so.ch](mailto:master.communication@hes-so.ch)